
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 471/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes à 
Indicação nº 1952/19 - construção de 
rampa de acessibilidade no entorno da 
Praça Augusto Toledo no Jd. São 
Francisco. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                    CONSIDERANDO, que fomos novamente procurados por munícipes, 
usuários da referida Praça solicitando essa providência, 

                                         

                    CONSIDERANDO, que em Maio do corrente ano protocolamos a 
Indicação nº 1952 solicitando essa providência, porém até o momento nada foi feito, 
                     

                    CONSIDERANDO, que a falta de acessibilidade impede que usuários 
cadeirantes a utilizem sozinhos, passando por transtornos e constrangimentos, 
 

                    CONSIDERANDO, que a referida Praça é nova e, os cadeirantes não 
entendem o porquê não foram feitas as devidas acessibilidades como manda a lei.   
                                                                            

                                       

                   REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                 01 - É do conhecimento da administração essa situação? 
                    
                 02 - Caso positivo, quando serão feitas as devidas acessibilidades? 
                              
                 03 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              

 
                                     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de Julho de 2019. 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


